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ATA Nº 323/2006 - CONSELHO UNIVERSITÁRIO

Aos cinco dias do mês de setembro do ano dois mil e seis, às quatorze horas e vinte 
minutos, no Salão Nobre do Edifício Arthur da Silva Bernardes da Universidade Federal 
de Viçosa, em Viçosa, Minas Gerais, reuniu-se, pela tricentésima vigésima terceira vez, 
o Conselho Universitário, presidido pelo professor Carlos Sigueyuki Sediyama, reitor, e 
secretariado pelo professor Paulo Shikazu Toma, secretário de Órgãos Colegiados, para 
deliberar sobre a Política de Capacitação dos Servidores Técnico-Administrativos 
da UFV (Processo nº 05-09314).  Os conselheiros presentes foram os que se seguem: 
Cláudio Furtado Soares; Fernando da Costa Baêta; Luciano Esteves Peluzio; José Cola 
Zanuncio; Sérgio Hermínio Brommonschenkel; Ricardo Junqueira Del Carlo; Antônio 
Simões Silva;  Walmer  Faroni;  Paulo Cezar  Rezende Fontes;  Paulo José Hamakawa, 
suplente  do  conselheiro  Agostinho  Lopes  de  Souza;  Sílvia  Eloiza  Priore;  Olímpio 
Hiroshi Miyagaki, suplente do conselheiro José Benício Paes Chaves; Maria de Lourdes 
Mattos Barreto; André Luiz Lopes de Faria, suplente da conselheira Ana Lídia Coutinho 
Galvão; Maurício Paulo Ferreira Fontes; José Roberto da Silveira Maia; Nádia Dutra de 
Souza; José Faustino Filho; João Batista de Souza e seu suplente, Ricardo José Batista, 
este com direito a voz; e Antônio Jésus de Campos Mata. Os conselheiros José Luiz 
Rangel  Paes,  Antônio  Cleber  Gonçalves  Tibiriçá  e  Ana  Lídia  Coutinho  Galvão 
justificaram a ausência. Dando início à reunião, antes da discussão do assunto da pauta, 
o  presidente  solicitou  a  inclusão,  como  assunto  extrapauta,  a  apreciação  da  minuta 
referente às normas para a  nova Classe Especial dos Docentes do Ensino Médio. Por 
proposição do conselheiro André Luiz Lopes de Faria, foi aprovada, por unanimidade, a 
inclusão  solicitada.  O  conselheiro  Maurício  Paulo  Ferreira  Fontes  manifestou 
preocupação com relação ao andamento dos trabalhos referentes à instalação do campus 
de Rio Paranaíba e solicitou que o assunto seja objeto de discussão em uma próxima 
reunião  do  Conselho.  O  presidente  comunicou  que  deverá  chegar,  ainda  hoje,  o 
presidente  da  FINEP,  em  visita  à  Universidade,  e  amanhã  deverá  participar  de 
inauguração do Laboratório de Propriedades da Madeira, visitar o Laboratório de Papel 
e Celulose, conhecer o “irrigâmetro” desenvolvido pelo Departamento de Engenharia 
Agrícola e participar de uma reunião com a presença dos pró-reitores e diretores dos 
Centros de Ciências. Apresentou ao Conselho a publicação do “Código de Conduta da 
Alta  Administração  Federal”,  produzido pela  Presidência  da República,  que ficará  à 
disposição dos conselheiros na Secretaria de Órgãos Colegiados. Em seguida, passou-se 
à  apreciação  dos  assuntos  da  pauta.  1º) Política  de  Capacitação  dos  Servidores 
Técnico-Administrativos  da  UFV  (05-09314)  –  incialmenmte,  a  Comissão  de 
Legislação  e  Normas  do  Conselho  apresentou  relato  e  parecer  sobre  a  minuta  de 
regimento incluída no processo, juntamente com uma minuta substitutiva incorporando 
sugestões de alterações. Após apreciação, artigo por artigo,  aprovada, por unanimidade, 
a  proposta  de  instituição  da  política  de  desenvolvimento  dos  servidores  técnico-
administrativos da UFV e seu regimento, constante nas páginas 43 a 50 do processo. 
Essa  decisão  ficou  consubstanciada  na  Resolução  nº  11/2006.  2º)  Normas  de 
progressão vertical para a Classe Especial para os docentes do Ensino Médio do 
CAP-COLUNI e da CEDAF (06-09504) – aprovada, por unanimidade, a proposta de 
normas de progressão vertical para a Classe Especial para os docentes do Ensino Médio 
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do  CAP-COLUNI  e  da  CEDAF,  constante  nas  páginas  15  e  16  do  processo,  com 
alterações.  Essa  decisão  ficou  consubstanciada  na  Resolução  nº  12/2006.  Durante  a 
discussão desse item, retiraram-se do plenário os conselheiros Antônio Simões Silva e 
André Luiz Lopes de Faria, e chegou o conselheiro Eduardo Guatimosim.  Antes de 
encerrar a reunião, ficou acordado que o Conselho reunir-se-á no dia 13 próximo, para a 
apreciação dos processos que aguardam inclusão em pauta,  e nos dias 14 e 15, para 
apreciação do Plano de Gestão 2005/2008. Às dezessete horas e quarenta  minutos, a 
reunião foi encerrada. Para constar, foi lavrada a presente ata, que, se achada conforme, 
será assinada pelo presidente e pelo secretário de Órgãos Colegiados. 
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